

Évangile (Mc 1, 14-20)

« ¹⁴ Or après qu'eut été livré Jean, / Jésus vint en Galilée,
et il prêchait la Bonne Nouvelle du Règne de Dieu, / et dit :

¹⁵ 'Il est accompli, le temps, / et il est arrivé, le Règne de Dieu !
Convertissez-vous / et croyez à la Bonne nouvelle !'

¹⁶ Comme il marchait aux alentours de la mer de Galilée,
il vit Simon / et André, son frère,
qui lançaient les filets / dans la mer.
C'étaient en effet / des pêcheurs.

¹⁷ Et Jésus leur dit :

'Venez / à ma suite ;
et je ferai de vous : / des pêcheurs d'hommes !'

¹⁸ Et aussitôt ils laissèrent leurs filets, / et allèrent à sa suite.

¹⁹ Étant passé outre quelque peu,
il vit Jacques, fils de Zébédée, / et Jean, son frère,
eux aussi dans le bateau, / qui arrangeaient les filets.

²⁰ Et il les appela.

Et, aussitôt ils laissèrent Zébédée, leur père, dans le bateau avec les salariés, / et allèrent à sa suite » (Mc 1, 14-20).

Ce récit fait partie de la prédication primitive de Pierre et Jean. Cf. Françoise Breynaert, *L'enseignement primitif de Pierre et Jean*, Parole et Silence 2023.